

Córdoba, 19 de enero de 2024

Estimados y estimadas amigas de **ECOLOGÍSTAS EN ACCIÓN**:

Permitidnos trasladaros, para general conocimiento, que es Paradigma Media Andalucía y el porqué de esta carta.

Paradigma Media Andalucía (en adelante Paradigma) es una iniciativa ciudadana que surge de la necesidad de cubrir las carencias incuestionables que tiene la sociedad en general, y la cordobesa en particular, sobre la información que le afecta de primera mano.

Con Paradigma pretendemos que la sociedad disponga de información de forma directa ofreciendo ese “ángulo muerto” que, paradójicas de la vida, queda sin cubrir en demasiadas ocasiones por el resto de medios de comunicación. Lo hacemos de forma participada y colaborativa con el ánimo de ayudar a ser útiles en la toma de posición, individual y colectiva, de la ciudadanía.

Paradigma es una asociación sin ánimo de lucro. Todo lo recaudado se dirige a sufragar los medios técnicos y humanos necesarios para mantener la calidad exigible a un medio de comunicación. Los gastos se pagan con las cuotas de nuestras personas asociadas, de aportaciones de particulares, de campañas de micro financiación o de las subvenciones a las que tengamos derecho y acceso.

La publicidad que contrata Paradigma es con iniciativas o empresas de carácter social, o con aquellas iniciativas públicas que cumplan nuestro código ético.

Los contenidos de nuestros medios de comunicación son de eminente carácter social. De hecho, dan voz a los colectivos sociales que lo piden como bien sabéis, ofreciéndoles la cobertura necesaria que dé a conocer sus preocupaciones y demandas, denuncias y obstáculos que encuentran, entre otras, en sus relaciones con las instituciones.

Sin embargo, no son los mencionados contenidos los únicos que ofrece Paradigma. También tienen cabida programas de diversión, culturales, musicales, de participación directa de la audiencia. Nuestra intención es que, aunque los temas tratados sean complejos, sean transmitidos de una manera amena.

Nuestro proyecto bebe de las fuentes municipalistas que otorgan a la implicación de la ciudadanía una relevancia especial en las cosas que le afectan. Por ello, cobra especial importancia la voz ciudadana en nuestros programas, que tratan de devolver a la sociedad cordobesa la visión de las iniciativas institucionales de manera crítica. Así, en Paradigma tienen cabida los colectivos sociales, las pequeñas comunidades de producción, las experiencias culturales de base, el feminismo, el sindicalismo, las personas refugiadas, las personas migrantes, las formas de autogestión, la cooperación y la educación al desarrollo, el consumo responsable, la ecología en todas sus formas y vertientes, las experiencias de apoyo mutuo, el deporte de base, etc.

Paradigma nace en Córdoba, aunque nuestro proyecto ampara la colaboración y extensión por toda Andalucía y para ello cuenta con hasta tres recursos que son:

- Paradigma Radio, que emite actualmente en *streaming* a través de internet, bien en la web radio.paradigmamedia.org, bien a través de la aplicación para móviles Android que tenemos a disposición de las personas oyentes. Los programas que se emiten son en directo o bien previamente grabados (formato podcast). Todos los programas que se emitan por Paradigma Radio son colgados en la web, así como en las plataformas de podcasts más importantes, y difundidos a través de nuestras redes sociales.
- Paradigma TV, que emite a través de nuestro canal de YouTube. Para ello contamos con los medios técnicos para ofrecer programas con una calidad suficiente y que resulten atractivos a las personas que los vean.
- Paradigma Prensa, a través de nuestra web www.paradigmamedia.org, en el que se publican todas las notas de prensa enviadas por los colectivos, movimientos sociales, asociaciones que así lo desean. Dichas notas de prensa se publican siempre de forma íntegra y respetando absolutamente lo expuesto por cada organización.

También publicamos artículos de opinión de personas que trabajan en los ámbitos sociales, culturales y políticos, a través del blog “La Mirada de...” Asimismo, existen otros blogs dedicados a cine, ciencia, opinión, con el interés de seguir creciendo en función de las necesidades en torno a los contenidos antes expuestos.

Todas nuestras producciones se hacen y distribuyen bajo licencia de Creative Commons.

Por todo lo expuesto, os trasladamos a **ECOLOGÍSTAS EN ACCIÓN** la necesidad de contar con más colaboraciones especialmente económicas. El momento actual es crítico para la continuidad de un proyecto que ya acumula una vida de 7 años de andadura. Sin la financiación suficiente, sabemos que imagináis que se hace muy difícil su continuidad.

Porque entendéis y compartís la necesidad de que exista un medio de comunicación de carácter ciudadano, os solicitamos vuestro apoyo económico que nos de solvencia para la continuidad del medio que necesita imperiosamente aumentar su economía.

Por ello, quedamos a la espera de concertar una cita en la que charlar y ver líneas de colaboración.

Aprovechamos la oportunidad para desearos éxito en vuestros trabajos y acciones y recordaros que continuamos a vuestra disposición para lo que podamos seros útiles.

Abrazos.

Enlace a través del que poder asociaros. <https://paradigmamedia.org/asociate-a-paradigma/>